

18/12/2024 Audiencia: 13.500 OPINION Sección: \$85.111 Tirada: 4.500 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$696.000 Difusión: 4.500 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 12,23%



Pág: 9



"Falta de respeto": Gremio agrícola responde duro a Longton (RN) por decir que buscan "mano de obra barata". **Emol.com**

Fecha:

Vpe:



Carlos Fortes

Dijo la verdad.

Kevin Max

Mario Miranda Carrasco

Mano de obra barata, ¿en dónde está la mentira?

César Astroza

El diputado sólo reafirmó una verdad de un porte de una catedral, donde muchos, por razones obvias, les da miedo decir: los agricultores y empresarios son los más contentos con esta regularización, pues podrán obtener mano de obra barata en desmedro de los chile-

Juan Orellana

El diputado Longton sólo dijo la verdad.

Luis Rogel Así son las reglas del neoliberalismo imperante, el

empleador que menos paga, más gana. Es una verdad irrefutable. Nicolás Magliona

Pero si es la verdad. La única razón del por qué em-presarios quieren un perdonazo, es porque de esa forma tendrán mano de obra económica y regularizada. Es evidente.

Guillermo Villarroel

No sean hipócritas.

Ismael Guillermo Estay Padilla

Se sienten ofendidos por la verdad.

Cristian Vicencio Estay

¿Por qué no instalamos a los inmigrantes en carpas cerca de las casas de los empresarios de la agricultura?

Sergio Valencia J.

Primera vez que estoy de acuerdo con Longton.

Óscar Vilches Longton tiene toda la razón. Obviamente contratan mano de obre barata.

Hernán Ruiz La verdad no más les dijo el diputado.